



Bernabé Zapata, en las pistas del Sporting donde se entrena a las órdenes de Carlos Navarro. :: DAMIÁN TORRES

El tenis deja de ser un capricho

Bernabé Zapata lucha por dar en 2016 el paso definitivo para ser profesional

«Empecé con mi hermano y ahora es el más crítico. Mi padre nos premiaba cuando lo hacíamos bien», asegura la promesa valenciana

:: MOISÉS RODRÍGUEZ

VALENCIA. El tenis fue para Bernabé Zapata un juguete. Un objeto de envidia. Cuando era pequeño, con apenas seis años, vio que su hermano Pablo se empleaba a fondo en algo que no entendía bien. Ahí estaba el 'tete', a raquetazo limpio en el polideportivo Doctor Lluch. «Papi,

yo también quiero!». Frase típica de tantos hermanos menores que, en su caso, fue el primer punto de partida. Porque ahora, con 18 años, vuelve a estar en el prólogo. Hoy, sin embargo, el tenis ha dejado de ser un capricho para esta promesa valenciana. Ahora tiene ante sí la oportunidad de ser profesional.

Lejos quedan aquellas partidas con Pablo. Cuando Bernabé consiguió que le apuntaran también a tenis, se media muchos fines de semana a su hermano bajo la atenta mirada del padre de ambos. «Recuerdo que nos premiaba. Cuando hacíamos algo bien, nos daba un juguete. Algún Action Man me he ganado ya con este deporte», sostiene con una sonrisa de satisfacción Bernabé Zapata.

Ahora el valenciano apenas tiene tiempo para la familia. Por ello, sus momentos de respiro son para ellos. «Me encanta ir al apartamento de El Perellonet y jugar a frontón. Pasar tiempo con ellos y salir cuando se puede a cenar con amigos... y amigas (otra sonrisa pícarona). Pero sobre todo, me encantan las paellas de mi hermano», comenta. Se nota que hacen buenas migas. Pablo es ahora entrenador de tenis: «No hay otro más crítico que él. Cuando pueda, si llego a ser profesional, me encantaría que me acompañase algunas semanas».

Bernabé Zapata está en esa delgada línea roja. En ese trampolín donde un buen salto le mete definitivamente en el circuito. «He trabajado con él desde lo más bajo y por ahora todo ha ido saliendo. Es subcampeón de Europa junior, tiene un ranking bastante bueno para su edad y está luchando por muchas cosas»,

señala Carlos Navarro, su entrenador. Esta temporada Zapata ha disputado rondas previas de ATP 250 como Estocolmo o Valencia. El torneo de casa, de hecho, supuso una pequeña decepción para él pues cayó en la primera ronda con demasiada contundencia.

Sin embargo, 2015 pasará para el incipiente tenista como un buen año. Ha conseguido sus dos primeros torneos internacionales, ITF Futures disputados en Gandia y en Túnez, este en noviembre. «El año que viene queremos disputar más Challenges y dejar un poco más de lado los Futures», subraya Zapata.

La gran experiencia, no obstante, ha sido disputar el US Open junior, donde cayó en segunda ronda. «Pese a jugar sólo dos partidos, aquello fue muy positivo para mí», asegura Zapata. «Pudo calentarse con tenistas que ya son profesionales, que es su gran objetivo, como Feliciano López o Guillermo García-López», indica Carlos Navarro: «Queremos que Bernabé sea profesional y para ello has de estar entre los 80 mejores del mundo. Has de llegar cuanto antes a enfrentarte a la gente a la que debes ganar para conseguir tu objetivo. Somos ambiciosos, no sabemos cuándo vamos a llegar».

El camino para un tenista joven es complicado. En un principio, cuando ha de progresar, se convierte en un deporte caro por los viajes. «A estas edades, cuando no eres una estrella, es complicado encontrar gente que te dé dinero. Yo me considero un privilegiado por el respaldo del Sporting. También he recibido una ayuda considerable de la Federación Española», indica Bernabé Zapata. «Ahora ya hay marcas internacionales que se fijan en él para firmar patrocinios de ropa y material, pero hasta llegar aquí es difícil. Y todavía queda mucho por recorrer», señala Carlos Navarro.

Pese a que la apuesta decidida por ser tenista, Zapata no descuida los estudios. Ha fraccionado segundo de Bachiller en dos cursos y medita qué carrera universitaria hacer: «Pense en Historia, pero aún no está decidido». «Es algo importante, hay que tener una segunda vía. Siempre puede torcerse todo o llegar una lesión grave», sentencia Navarro.

Zapata es subcampeón europeo junior y ya ha ganado sus dos primeros títulos internacionales

El valenciano estuvo en el US Open junior y disputó la fase previa de los ATP 250 de Estocolmo y Valencia





CUADROS MANISES

ESPECIALISTAS EN ARTE Y DECORACIÓN

Estas Navidades regala arte

Servicio a profesionales y particulares.

Enmarcación a medida y personalizada • Montaje de bastidores • Otros servicios

96 152 33 14

www.cuadrosmanises.es

hasta 30% de DTO.*

Descuentos de hasta un 30% en cuadros y marcos en stock